



6 Pièces

325 m²

Réf. 5726876

3 550 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa familiale d'environ 270 m², située dans le prestigieux domaine sécurisé des Parcs de Mougins. Entièrement rénovée, cette propriété de luxe offre 5 chambres avec salles de bains, nichée au cœur de jardins enchanteurs d'environ 3 100 m². Au rez-de-chaussée, vous trouverez 3 chambres spacieuses, dont une suite parentale, toutes ouvrant sur les jardins et la piscine. La villa se distingue par un vaste salon et salle à manger de 50 m², baigné de lumière grâce à de grandes portes-fenêtres donnant un accès direct aux extérieurs. Une cuisine moderne et entièrement ...

Discover this magnificent family villa of around 270 m², located in the prestigious and secure Parcs de Mougins domain. Completely renovated, this luxury property offers 5 bedrooms with en-suite bathrooms, nestled in the heart of enchanting gardens of around 3,100 m². On the ground floor, you will find 3 spacious bedrooms, including a master suite, all opening onto the gardens and swimming pool. The villa features a vast and very bright 50 m² living and dining room with large French windows giving direct access to the outdoors. A modern, fully-equipped kitchen completes this elegant, convivial ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

